



La consellera de Medio Ambiente, Industria y Energía del Consell Insular de Formentera, Silvia Tur, ha informado hoy en rueda de prensa del inicio de las obras de reforma y reparación del parque infantil Illes Pitiüses, en el núcleo urbano de la Savina. Este parque se construyó en el año 1993 atendiendo a las demandas de los vecinos de la zona que hasta ese momento no contaban con ninguna instalación de estas características.

A lo largo de este tiempo, se ha podido constatar que este es uno de los parques infantiles de Formentera con más afluencia por parte de las familias de Formentera, ya que cuenta con una gran extensión de superficie y se convierte en un lugar ideal para la celebración de cumpleaños y fiestas para los más pequeños.

La reforma del parque Illes Pitiüses cuenta con un presupuesto de 49.044,24 euros y el plazo de ejecución es de tres semanas desde el inicio hasta la finalización de la obra, prevista para el 30 de abril.

Las actuaciones más importantes consistirán en la eliminación de la actual superficie de caucho por otra nueva de pavimento continuo en un total de 230m². Esta superficie es la zona donde se instalarán los juegos infantiles que previamente habrán sido restaurados, con un tratamiento para la madera y pintandos de nuevo. Además, se adaptarán los balancines de forma que también haya para niños menores de 3 años.

Por otra parte, la superficie contigua eliminará una vieja estructura de madera para hacer ejercicio que presenta cierta peligrosidad para los niños. En este punto se hará una solera de hormigón, sobre la que luego se instalará un total de 230m² de césped artificial de primera calidad y resistencia. El objeto es montar dos porterías de pequeñas dimensiones que permitirán a los más pequeños disfrutar de los juegos de pelota.

En cuanto a la fuente existente que se encontraba averiada, se adecuará y se reconvertirá en una zona con jardín, a la vez que se sustituirán los escalones actuales por rampas, para fomentar la supresión de barreras arquitectónicas.

Asimismo, en la zona del parque que se encuentra más cercana a la carretera principal, se crearán dos pistas homologadas de petanca de 15 metros de longitud por 4 de ancho, que podrán ser utilizadas indistintamente por niños o adultos respetando todas las medidas de seguridad. A parte de esto se llevarán a cabo acciones de mantenimiento de las estructuras de madera que hay en el parque, como la pérgola y parte del perímetro y los bancos, así como la instalación de mini papeleras de recogida selectiva.

Finalmente, hay una parte de trabajos que se ejecutarán con medios propios del Consell, como la retirada de toda la gravilla de las jardineras, ya que se considera poco adecuada para este lugar. Esta se sustituirá por mulching, cobertura de restos de poda triturados más indicados para el recubrimiento de las zonas ajardinadas, y mejoras en la jardinería existente.

Esta actuación se hará respetando la fisonomía del actual parque a la vez que se reaprovecharán todos los elementos existentes que se encuentren en estado óptimo de conservación.